

# Jugendtanztage am Wochenende in Ottweiler

**OTTWEILER/NEUNKIRCHEN** (om) Die Saarländischen Jugend-Tanz-Tage (SaJuTaTa), ein Festival für Kinder- und Jugendpaare, sind bei ihrer 15. Auflage am Samstag und Sonntag, 28./29. September, erstmals in Ottweiler zu Gast. „Wir waren mit dem Turnierwochenende in den vergangenen Jahren im Kulturzentrum Saalbau in Homburg zu Gast, der ab dieses Jahr im September wegen der Kammermusikspiele nicht nur Verfügung steht“, berichtet Cathrin Anne Lang aus Homburg, Landesjugendwartin des Saarländischen Landesverbandes für Tanz-

sport (SLT) und Organisatorin der SaJuTaTa, und lobt den diesjährigen Austragungsort: „Das Clubheim des TSC Residenz Ottweiler bietet eine gute Infrastruktur, es ist alles vor Ort, was man für die Turniere braucht, das spart Ressourcen und Manpower. Einziger Wermutstropfen: Die Halle ist etwas klein, deshalb können in diesem Jahr an beiden Tagen insgesamt nur 25 Turniere angeboten werden.“

Der Gastgeber aus Ottweiler ist mit zehn Paaren vertreten, alleamt in den lateinamerikanischen Tänzen. Dancepoint Neunkirchen hat drei Paare am Start. Der Eintritt in Ottweiler ist an beiden Turniertagen frei.

**[www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de)**

---

## Produktion dieser Seite:

Michael Kipp

Michael Beer